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第 1259回 例会 2023年（令和 6年） 5⽉16⽇（⽊）

2023−2024

5⽉16⽇(⽊）クラブ協議会

本日の例会

今後の予定

会長挨拶

本⽇のゲストビジッ
ターを紹介いたしま
す。綾瀬RC 笠間
茂治様です。
ミニバスケットボー
ルのイベントは無事
に開催することがで
きました。皆さん、
参加いただきありが
とうございます。

5⽉23⽇(⽊）卓話中村会員 イニシエーショ
ンスピーチ
６⽉６⽇(⽊）⼤欅清掃
６⽉13⽇(⽊）最終夜間例会

卓話："このままで良いのか?我がクラブ⋯ど
うする?" ⼩林委員⻑

朝8時から夜18時まで、⽚付けを含めて実に
丸⼀⽇がかかりました。委員⻑、お疲れ様で
した。今回はたくさんの⽅が参加され、通常
開催できたことを嬉しく思います。
特に⼩学校の中学年の⼦たちの３位決定戦は
１点をせっていて素晴らしいプレーを⾒せて
くれました。最後に２、３位までメダルが出
ることを楽しに頑張ってしていたこと聞いて
とても嬉しく思いました。

第1258回 例会

未来を考えるという⽬的で卓話させていただきま
す。テーマ"このままで良いのか?我がクラブ⋯ど
うする?"
〇このままのペースで30・50達成できるのか?
⻩⾊い封筒、配っていますか?
〇本当に30周年を50名で迎えようとしています
か?
・ここ数年、次年度会⻑,幹事,理事役員の選出に
苦慮している現状が続いている
・同じ会費を払いボランティアを⼀緒にやろうと
いう⼈達の集まりなのだから
誰もが、会⻑,幹事を交代でやるべきではないか?
・和気あいあいでなんでも話せる楽しいクラブな
ら全員で⼤切に育てて継続していかないとダメな
のでは?

出席報告

今回の経験が⼦供たちにとって有意義だったこ
とを感じますし、彼らがメダルを⾸にかける姿
を⾒るのは格別でした。
来年もこのイベントを継続する予定です。それ
に向けて、何が必要か、みんなのために何がで
きるかを考えながら進めていきたいと思います。
それでは、本⽇はどうぞよろしくお願いいしま
す。

会員数 出席数 出席率

34名 24名 67.64%

クラブ研修委員会委員
⻑として3年⽬で最後
の担当例会となります。
これからお話させてい
ただく事は、⼊会間も
ない新会員そして
中堅会員と⻑い間クラ
ブを牽引してくれた会
員と共に
これからの海⽼名欅
ロータリークラブの



４・５⽉のお誕⽣⽇

・派閥もトップダウンのないアットホームなク
ラブで⋯それは良いことなのだけれど
それは⽬標や⽬的を明確にし全員で成し遂げよ
うとする気合の⽋如ではないか?
だから、ぶつからない⋯まあ、いいか⋯を繰り
返してはいないだろうか?
・次年度会⻑予定者の⾔葉に「ロータークラブ
はいま、変⾰の時期にあり
クラブの在り⽅を改めて考える機会が必要であ
ると感じます」とあります。
3年後、5年後を考えて⾏けば、事業内容再確認,
事業予算が⾜りない場合は例⾷
会費の再検討、またはスマイルの⽬標⾦額を再
検討(70万位→100万位に)
⾊々⽅法はあります。
会⻑,幹事には強い意志を持って会員を引っ張っ
ていってほしい!
⼀部余談となりますが
私は2000年度に⼊会し今年で在籍24年となりま
す。
2006〜2007年には上野会⻑のもと幹事、そして
2016〜2017年は会⻑をさせていただきました。
⼀⾔⋯⾯⽩かった!楽しかった!です!
前年度会⻑の⻑本が「海⽼名RCが30周年(佐藤
みゆき会⻑)の為
⼩林の時にIMやる事になったから!」との事。
あと「10年たったので少年野球はジェイコムに
渡す!」との事。
困った!⻘少年育成のメイン事業が無くなった⋯
"⼤欅の清掃、⼀緒にやりませんか?"じゃ、増強
やりずらいなぁ⋯と内⼼思っていました。
本井君と何度も何度もメールや電話で話した。
"1年間は何をすべきか考える年にしよう!"とか
"恵まれない施設の⼦供達に喜んでもらえるこ
とは何か?"
"ドッジボールへの協⼒"
そして、やっと"ミニバスへの協⼒"が決まった。
⾊々な種⽬や時期や内容を精査して、やっとこ
の⼤会に決まった⋯良かった。
(よく動いてくれたのは⻘⽊浩⼀委員⻑でした)
早速、⽯井先⽣へアポ。
倉橋さんがミニバスの会⻑をやっていたのも好
都合でした。ラッキー!
【海⽼名欅ロータリーカップ】の名称を考える
事から始まり

ゲスト・ビジッター

本⽇の例会場

横断幕のデザインを理事会で揉んだ(ブルーの
ラインはファミリーマート?)
・IMも困った⋯当時売れっ⼦の経済ジャーナリ
スト森永卓郎か?
オリンピックメダリストの⽥中雅美さんか?
三部実⾏委員⻑が頑なに⽥中さんを押した!
問題は12⽉になるまでスケジュールがわからな
い事。
そしてリーフレットの写真や内容までチェック
され厳しかった。
やっと迎えた当⽇、やっぱり⽥中さんで良かっ
た。
"デカイ美⼈"だった
何度も何度も皆でリハーサルやった。
・そしてオレは会⻑挨拶は暗記した!
常に会員に呼びかけた「IR会⻑賞取りましょ
う」と!
事務局の佐藤さんに調べてもらった。
・会員増強:7名・退会者:0名・財団⽶⼭の寄付:
今までより多く
がんばったけどダメだった。
でも翌年、柏⽊会⻑が表彰された。嬉しかった。
・例会ではなかったけれど宝塚歌劇団を観た。
座席がとにかく狭い。
マイクロバスをチャーターして⾯⽩かった。
テレビで⾒るような美⼈ばかりではなかった!
劇やったり、しゃべったり、いきなり歌唄った
り⋯何か変だった!
⼀番思い出となっているのは、帰りに寄った海
岸沿いのホテルの
⾷べ放題は美味しかった。
下郡⼭委員⻑とNJツーリストの鳴海君には感謝
です。

綾瀬ロータリークラブ
笠間茂治様


